

Pressemitteilung

PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG übernimmt die ERGOFIT

Schnaittach/Pirmasens, 02. August 2023. Die PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG aus Schnaittach hat zum 01. August 2023 den Betrieb der ERGOFIT GmbH mit Sitz in Pirmasens im Rahmen eines Asset-Deals übernommen. Nach der kürzlich erfolgten Fusion der PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG und der proxomed Medizintechnik GmbH, freut sich die Unternehmung über weitere Wachstumsmöglichkeiten, um die starke Marktposition weiter auszubauen und ihre Führungsrolle im Medizin- und Gesundheitsmarkt zu etablieren. Zeitnah wird der Geschäftsbetrieb in eine eigenständige GmbH, die eine hundertprozentige Tochter der PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG ist, integriert, um damit die Zukunft der auf die Entwicklung und Herstellung von Cardio- und Krafttrainingsgeräten spezialisierten ERGOFIT zu sichern. Kunden und Geschäftspartner können weiterhin auf bewährte Produkte und Dienstleistungen vertrauen, während sie von einer erweiterten Expertise und Ressourcen profitieren.

Erhebliche Synergien

„Wir kennen den Markt und schätzen das Traditionsunternehmen ERGOFIT seit vielen Jahren als Lieferant und Kooperationspartner. Es produziert hochqualitative Geräte und verfügt neben hervorragend motivierten Mitarbeitern über eine mehr als 70-jährige Erfahrung und Expertise. Das Unternehmen ist für uns ein ausgezeichneter Partner, da es unser Leistungsangebot optimal ergänzt und wir somit erhebliche Synergien erzielen können. Wir werden diese im Sinne unserer Vision nutzen, um hochwertige Technologie ‚Made in Germany‘ für die Rehabilitation und Gesunderhaltung unserer Kunden und Patienten einzusetzen“, sagt Marcus Melching, Vorstandsvorsitzender der PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG.

Treue und Loyalität

„Ich weiß, dass die letzten beiden Monate für die Mitarbeiter nicht einfach waren, aber ich habe nicht nur bei Kunden und Lieferanten, sondern insbesondere bei unseren Mitarbeitern eine große Treue und Loyalität gesehen, die uns letztlich den Weg gewiesen hat, nach vorne zu schauen. Dafür möchte ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern danken. Jetzt haben wir an der Seite eines starken Partners eine Perspektive und können neu durchstarten“, sagt Prof. Dr. Holger Krakowski-Roosen, geschäftsführender Gesellschafter der ERGOFIT GmbH. Durch die Bündelung von Know-how und die Nutzung der jeweiligen Stärken ergeben sich im Zuge dieser neuen Konstellation viele Vorteile für die Zukunft“, so Prof. Dr. Holger Krakowski-Roosen weiter.

Erhalt der Arbeitsplätze

Die ERGOFIT GmbH befand sich zuvor in einer Phase der Zahlungsunfähigkeit und hatte ein Eigenverwaltungsverfahren eingeleitet. Durch die Übernahme konnte neben der Zukunft von ERGOFIT auch die große Mehrheit der Arbeitsplätze gesichert werden. „Die gelungene Sanierung ist ein großer Erfolg und bestätigt das Vertrauen der Gläubiger in die nachhaltige Restrukturierung von ERGOFIT. Unser primäres Ziel, das Traditionsunternehmen fortzuführen und möglichst viele Arbeitsplätze zu erhalten, haben wir erreicht und darüber freuen wir uns sehr“, sagt Sanierungsexperte Rechtsanwalt Jens Lieser von der LIESER Management GmbH aus Koblenz, der gemeinsam mit Rechtsanwalt Dr. Martin Kaltwasser die Geschäftsführung während des gesamten Eigenverwaltungsverfahrens als Generalhandlungsbevollmächtigter unterstützt hat. Auch der für das Eigenverwaltungsverfahren vom Gericht bestellte Sachwalter, Rechtsanwalt Matthias Bayer von der Kanzlei Abel und Kollegen Rechtsanwälte PartGmbH sieht in der Übernahme durch den strategischen Investor eine gute Lösung im Interesse der Gläubiger.

Die Integration von ERGOFIT als 100%ige Tochtergesellschaft der PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG ist ein klares Zeichen für das Engagement beider Unternehmen, die führende Position in der Branche zu stärken und mit den Marken proxomed, ERGOFIT und PHYSIOMED den wachsenden Anforderungen des Marktes gerecht zu werden.

Über die ERGOFIT GmbH

ERGOFIT ist als Sportgerätehersteller ein Komplettanbieter rund um die Bereiche Fitness und Therapie. Das Produktangebot umfasst Geräte für das Cardio- und Krafttraining, Trainingssysteme sowie individuelle Konzepte für ein maßgeschneidertes Gesundheitstraining. Der hohe Anspruch an Qualität und Innovation besitzt bei ERGOFIT Tradition. 1947 wurde das Unternehmen als Willi Resch KG gegründet und wurde in dritter Generation geführt, bis 2022 der Sportwissenschaftler Prof. Dr. Holger Krakowski-Roosen das Traditionsunternehmen erwarb.

Weitere Informationen unter: <https://www.ergo-fit.de/de/>

Über die PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG

Die PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG ist einer der führenden Hersteller von High Quality Produkten für klassische und innovative physikalische und biomechanische Diagnostik-, Therapie- und Trainingsgeräte, in den Bereichen Rehabilitation, Sport und ästhetische Medizin. Die Kunden profitieren von der Erfahrung in der Entwicklung und Fertigung von Medizinprodukten seit 1973. Der Erfolg basiert auf dem kontinuierlichen Informationsaustausch und engen Kooperationen mit Anwendern und der Wissenschaft. Der Name PHYSIOMED steht für herausragende Qualität der Produkte, innovative technische Lösungen, hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis sowie vollkommen neue therapeutische Ansätze. Die PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG hat in Deutschland eine sehr starke Marktposition und exportiert ihre Produkte derzeit in über 75 Länder weltweit.

Pressekontakt:

PHYSIOMED:

Berit Garbrecht

Head of Marketing

Telefon: +49 9126 2587-22

E-Mail: berit.garbrecht@physiomed.de

proxomed:

Carola Hermsdörfer

Head of Marketing

Telefon: +49 6023 9168-52

E-Mail: carola_hermsdoerfer@proxomed.com

LIESER Management GmbH

Pietro Nuvoloni

dictum media gmbh

Telefon: +49 221 39760670

E-Mail: nuvoloni@dictum-media.de